

Wahl für den Fachrat Klassische Philologie

Liebe Studierende der Klassischen Philologie,

auch im Jahr 2022 finden wieder die Wahlen zum Fachrat der Klassischen Philologie statt. In den Fachrat wählt ihr **3 Studierende** für eine Amtszeit von einem Jahr, die eure Interessen im bedeutendsten Gremium des Fachs in Sitzungen mit den drei Professoren, drei Dozent*innen sowie zwei Mitarbeiter*innen in Administration und Technik des Seminars vertreten. Beispielsweise wird im kommenden Jahr die Nachbereitung des aktuell ablaufenden Akkreditierungsverfahrens unserer Studiengänge ein essenzielles Thema sein sowie die Verfolgung der Umsetzung der vereinbarten Anpassungen zum Wohle aller.



Dieses Jahr finden die Wahlen **online vom 24. Januar bis 01. Februar 2022** statt (<https://wahlportal.stura.uni-heidelberg.de/>) und wir hoffen auf eure Beteiligung! Mit langjähriger Erfahrung sowie einem engen und vertrauten Miteinander haben wir als Fachschaft sechs Kandidat*innen aufgestellt, die wir euch nun kurz vorstellen möchten.

Bei Fragen oder sonstigen Anliegen kontaktiert uns jederzeit gerne über einen unserer Kanäle oder schreibt eine Mail an fachschaft@skph.uni-heidelberg.de.

Eure Fachschaft 😊

Jannis Schramm

Student im Bachelor
Fächerkombination: Latein und
Griechisch (3. Semester)
In der Fachschaft seit Herbst 2020



Nico Draxler

Student im Bachelor
Fächerkombination: Latein 25 % und
Geschichte 75 % (7. Semester)
In der Fachschaft seit Sommer 2019



Paul Widzowski

Student im Bachelor mit Lehramtsoption
Fächerkombination: Latein und
Geschichte (7. Semester)
In der Fachschaft seit Winter 2019



Dominik Ruck

Student im Bachelor mit Lehramtsoption
Fächerkombination: Latein (9.) und
Geografie (7. Semester)
In der Fachschaft seit Herbst 2017



Elisabeth Thalheimer

Studentin im Master of Education
Fächerkombination: Latein und
Geschichte (4. Semester)
In der Fachschaft seit Frühjahr 2017



Felicitas Nettels

Studentin im Master of Education
Fächerkombination: Latein und
Philosophie/Ethik (5. Semester)
In der Fachschaft seit Herbst 2020



Wahl für den Fachschaftsrat Klassische Philologie

Liebe Studierende der Klassischen Philologie,

neben dem wichtigsten Gremium des Fachs, dem Fachrat, werden auch wieder **5 Studierende** für eine Amtszeit von einem Jahr zum Fachschaftsrat der Klassischen Philologie gewählt. Diese sind dann die gewählten Mitglieder der Fachschaft, die zum Beispiel die Fachschaftsversammlungen einberufen und leiten oder die Finanzverwaltung unseres Finanzverantwortlichen prüfen.



Auch diese Wahlen finden **online vom 24. Januar bis 01. Februar 2022** statt (<https://wahlportal.stura.uni-heidelberg.de/>). Die fünf Kandidaten, die wir als Fachschaft entsenden und euch zur Wahl ans Herz legen, haben wir kurz zusammengefasst.

Bei Fragen oder sonstigen Anliegen kontaktiert uns jederzeit gerne über einen unserer Kanäle oder schreibt eine Mail an fachschaft@skph.uni-heidelberg.de.

Eure Fachschaft 😊

Ida Schober

Studentin im Bachelor mit
Lehramtsoption
Fächerkombination: **Latein** (5.) und
Germanistik (4. Semester)
In der Fachschaft seit Herbst 2020



Viola Herschbach

Studentin im Bachelor mit
Lehramtsoption
Fächerkombination: **Latein** und
Geschichte (7. Semester)
In der Fachschaft seit Herbst 2018



Paul Widzowski

Student im Bachelor mit Lehramtsoption
Fächerkombination: **Latein** und
Geschichte (7. Semester)
In der Fachschaft seit Winter 2019



Dominik Ruck

Student im Bachelor mit Lehramtsoption
Fächerkombination: **Latein** (9.) und
Geografie (7. Semester)
In der Fachschaft seit Herbst 2017



Markus Schmidt

Student im Master of Education
Fächerkombination: **Latein** und
Englisch (1. Semester)
In der Fachschaft seit Sommer 2018

